

participe aux importations des pays danubiens avec 3,5 % et la Suisse, 3,1 %.

D'une manière générale, depuis 1930, la valeur des échanges de ces pays entre eux a partout fortement diminué, il en est de même pour l'évolution du commerce danubien avec le reste du monde ; ce qui s'explique en partie par la crise économique.

Il faut tenir particulièrement compte de la *baisse générale des prix*, 30 % car, à la chute des valeurs ne correspond pas une chute égale des quantités. Mais tout en tenant compte de ce fait, le commerce à l'intérieur du groupe danubien (importations et exportations) a subi depuis 1930 une forte diminution, sauf en ce qui concerne les exportations de la Yougoslavie et de la Roumanie.

Commerce des pays danubiens considérés individuellement.

Autriche. — Dans le complexe danubien, le rôle de l'Autriche est avant tout celui d'un *fournisseur de produits industriels* : textiles, produits métallurgiques, industries du papier, bois.

Les *importations* autrichiennes se composent pour la moitié environ de *produits d'alimentation*, pour un tiers de *produits fabriqués*.

Hongrie. — Le rôle de la Hongrie comme *exportateur* est double : à la Tchécoslovaquie et à l'Autriche elle fournit les *produits de l'agriculture et de l'élevage*. A la Roumanie et à la Yougoslavie, elle fournit certains *produits industriels* : textiles, produits métallurgiques, machines, appareils électriques, etc.

Les céréales (froment et maïs) et les produits de l'élevage restent l'objet principal des exportations hongroises. En 1928 les trois-quarts de ces produits allaient en Autriche